

Shut the box

Ein Würfel- und Glücksspiel für 2 oder mehr Mitspieler.

1 Spielfeld mit umklappbaren Ziffern, 2 Würfel

Ziel des Spieles

Ziel des Spieles ist es, möglichst viele oder alle Ziffern auf dem Spielfeld zuzuklappen. Gewonnen hat der Mitspieler, der es schafft, alle Ziffern zuzuklappen. Bleiben Ziffern aufgeklappt, werden diese zusammengezählt und es gewinnt der Mitspieler mit der geringsten Summe bzw. Punktzahl.

Spielvorbereitung

Das Spielfeld wird mit aufgeklappten Ziffern aufgestellt.

Die Regeln

- 1) Der jüngste Mitspieler würfelt mit beiden Würfeln. Würfelt er zum Beispiel eine 3 und eine 6, hat er 5 Möglichkeiten, die Ziffern zuzuklappen:
 - 1) 9 kann zugeklappt werden
 - 2) 8 und 1 kann zugeklappt werden
 - 3) 7 und 2 kann zugeklappt werden
 - 4) 6 und 3 kann zugeklappt werden
 - 5) 5 und 4 kann zugeklappt werden
- 2) Es dürfen immer nur eine oder 2 Ziffern zugeklappt werden. Bei jedem Wurf muss der Mitspieler einen dieser beiden Züge ausführen.
- 3) Nun würfelt derselbe Mitspieler solange, bis entweder alle Ziffern zugeklappt sind, oder er keine Ziffer mehr zuklappen kann.
- 4) Kann der Mitspieler keine Ziffer mehr zuklappen, werden die restlichen, aufgeklappten Ziffern zusammengezählt.
- 5) Kann der erste Mitspieler keinen Zug mehr ausführen, darf der nächste Mitspieler sein Glück versuchen. Das Spielfeld wird wieder in die Ausgangsposition gebracht; es werden alle Zahlen aufgeklappt. So geht es reihum.

Wir wünschen viel Spaß und das nötige Würfelglück.

Shut the box

A game of luck played with dice for 2 or more players.

1 game box with fold-down numbers, 2 dice

Object of the game

The object of the game to close down as many of the numbers as possible in the box. The winner is the player who manages to close down all the numbers. Any numbers remaining uncovered are counted up and the winner is the player with the lowest score.

Preparation

The game box is set up with the numbers uncovered.

Rules

- 1) The youngest player throws both dice. If, for example, he throws a 3 and a 6, he has five possibilities to close the numbers:
 - 1) 9 can be closed
 - 2) 8 and 1 can be closed
 - 3) 7 and 2 can be closed
 - 4) 6 and 3 can be closed
 - 5) 5 and 4 can be closed
 - 2) Only one or two numbers can be closed at a time. With every throw the player must do one of these two things.
 - 3) Now the same player continues to throw the dice until either all the numbers are closed or he cannot close any more numbers.
 - 4) If the player cannot close any more numbers the open numbers remaining are counted up.
 - 5) If the first player cannot make another move, the next player can try his luck. The game box is set up again in the start position; all the numbers are uncovered. And so the game continues, with the players taking it in turns to go.
- Have fun playing and good luck with the dice!